

第4回全国 U18 女子セブンズラグビーフットボール大会で初優勝を果たした 関東学院六浦高等学校女子ラグビー部が林副市長を訪問します！

令和3年10月に行われた第4回全国 U18 女子セブンズラグビーフットボール大会で初優勝を果たした関東学院六浦高等学校女子ラグビー部の選手及び関係者が、報告のため林副市長を訪問します。

報道関係の皆様におかれましては、ぜひご取材をお願いいたします。

1 日時

令和3年12月23日（木）14時00分から14時15分まで

2 場所

市庁舎 31階 レセプションルーム ホワイエ

3 訪問者（予定）

- 関東学院六浦中学校・高等学校 校長 黒畑 勝男（くろはた かつお）氏
- 同校女子ラグビー部 監督 梅原 洸（うめはら たけし）氏
- 同校女子ラグビー部 選手 9名
- （一社）横浜市ラグビーフットボール協会 代表理事 沼田 昭司（ぬまた しょうじ）氏
- 同協会 監事・女子担当 金津 文貴（かなつ ふみたか）氏

関東学院六浦高等学校女子ラグビー部＜沿革＞

平成27年 神奈川県内初の女子ラグビー部として創部
平成29年 単独チームとして活動開始
令和元・2年 全国準優勝

第4回全国 U18 女子セブンズラグビーフットボール大会 概要

令和3年10月23日（土）、24日（日）に熊谷スポーツ文化公園ラグビー場にて行われた、（公財）日本ラグビーフットボール協会が主催する、高校ラグビー部、クラブチームまたは選抜チームの女子セブンズ大会

★関東学院六浦高等学校女子ラグビー部は第2・3回大会で2位を獲得しており、今回悲願の初優勝を果たしました。

4 取材について

取材を希望される方は直接、市庁舎31階レセプションルーム前にお越しく下さい。

お問合せ先

市民局スポーツ振興課長

守屋 喜代司

Tel 045-671-3237